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Sim Não
Obrigado pela participação. Nós usaremos esta informação para trazer mais novidades para
você.
Por José Edgar de Matos —  São Paulo
17/02/2024 14h04 Atualizado 17/02/2024
Nono jogador apresentado pelo Corinthians em deposito pix bet365 2024, o atacante Pedro
Henrique  se impressionou com os primeiros dias de clube. Aos 33 anos, o jogador valorizou a
própria experiência como possível fator  de colaboração ao elenco, na primeira entrevista
concedida no Timão, neste sábado, e enxerga uma disputa acirrada por vaga no  time titular.

However, there is no need to worry because there is a website you can trust, Bet365. Bet365 is
the website to visit for all players around the world. You can be sure that Bet365 will give you
various bonuses.
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+ Siga o canal ge Corinthians no WhatsApp
Veja a entrevista coletiva de apresentação de Pedro Henrique no Corinthians
– Acompanhei  esse termômetro, mas entrego dentro de campo características mais jovens do
que minha própria idade. Tenho uma rotina profissional, eu  me cuido e reflete dentro de campo.
A medicina esportiva está avançada, se o jogador souber pode fazer uma carreira  de longa data.
Comigo não é diferente, pelo meu biotipo e entrega dentro de campo. É um assunto fácil de  lidar,
eu me sinto jovem com 33 anos. O campo que vai falar se minha idade é essa, isso é  fácil de se
tratar – disse.
Mais notícias do Corinthians: + Prazer, Matheus França! Reforço explica mudança e vê "coração
falar  mais forte"+ Corinthians supera R$ 131 milhões em deposito pix bet365 contratações para
2024+ Preparador físico se despede do Grêmio e vira  reforço do Timão
Corinthians apresenta atacante Pedro Henrique neste sábado — {img}: José Edgar de Matos
Jogador que gosta de atuar pelas  pontas, Pedro Henrique deve ter disputa direta com o jovem
Wesley, de 18 anos. O experiente atacante enalteceu a troca  de ideias com os mais jovens e
elogiou o nível encontrado após os primeiros dias de treinos no CT.
– Nível  altíssimo. Estou muito animado e focado, sei da responsabilidade e do tamanho que é
vestir essa camisa. Conquistei títulos na  grande maioria dos clubes, e é o que pretendo fazer
aqui: dar o melhor e brigar por títulos – assegurou  o novo camisa 15 da equipe.
– A Fiel merece que o Corinthians volte a ganhar títulos. O nível é alto,  tem meninos de alto
nível. Temos tudo para fazer uma grande passagem por aqui – destacou.
Sobre nomes específicos do elenco,  Pedro Henrique tratou de elogiar Wesley, que vive momento
de alta com o golaço anotado na goleada por 4 a  1 sobre o Botafogo-SP, na última quarta-feira.
– Falar do menino é fácil. Um garoto com potencial enorme, já evoluiu muito  nesse período que
está no profissional. Tem muito a colher no futuro. Fico feliz de dividir vestiário com jogadores
como  ele. Sei da cobrança de ser jovem e pular etapas. Eu fiz isso lá atrás também – relembrou.
+ Leia mais  notícias do Corinthians
Veja gols e lances de Pedro Henrique pelo Internacional
– Pude ter a oportunidade de ir para fora muito  cedo, com as exigências no estrangeiro pude
evoluir. Dez anos depois de voltar, fizemos um grande ano no Internacional. Temos  jogadores
jovens e experientes que se ajudam para elevar o patamar para conquistarmos grandes coisas
neste ano – acrescentou.
O atacante  afirmou ainda neste sábado que está 100% pronto para defender a equipe no
clássico deste domingo, às 18h (de Brasília),  contra o Palmeiras, na Arena Barueri, pelo
Campeonato Paulista.
Do outro lado, além do arquirrival do Timão, Pedro Henrique reencontrará Abel  Ferreira, com
quem trabalhou no PAOK, da Grécia. Na entrevista, porém, o jogador destacou mais os primeiros
dias com António  Oliveira, treinador responsável por comandar o Timão nas duas últimas
vitórias.
– Sobre o professor Abel, o professor António conhece melhor  do que ninguém por ser
português. Todo mundo conhece as características um do outro diante da tecnologia que temos
hoje  no futebol. Será um grande clássico e espero terminar feliz com a vitória – concluiu.
Corinthians apresenta Matheus França e Pedro  Henrique
Confira mais respostas de Pedro Henrique:
Rivalidade entre Corinthians e Inter– É um orgulho vestir essa camisa, uma camisa muito pesada,
 com história muito grande. Toda minha passagem no Inter foi bonita e importante por ser gaúcho,
por representar. Optei por  esse desafio após a ligação do Fabinho, tinha relação quando ainda
estava na Turquia e depois no Flamengo. Após o  convite dele fiz uma análise rápida que o ciclo
tinha se encerrado no Inter, tinha dado. Não pensei duas vezes,  conversei com a esposa e
agentes e resolvi aceitar esse grande desafio.
Características– Sou um jogador que tento me doar dentro  de campo. Sou um jogador eu gosto
de usar a velocidade, tive uma passagem um pouco atípica na carreira, pude  ser artilheiro do
Gaúcho, não tenho problema de fazer essa função. Gosto de jogar pelas beiradas, cruzar na
área, fazer  gols. Vou tentar fazer e dar o meu máximo para contribuir com gols e muita vontade



dentro de campo.
Dérbi– Pude  disputar clássicos em deposito pix bet365 todos lugares que passei. O Gre-Nal é
um grande clássico, e calhou do primeiro jogo aqui  poder ser o clássico contra o Palmeiras. Abel
foi meu treinador no PAOK, sei como ele arma as equipes que  trabalhou, sabemos da qualidade
do Palmeiras, mas também da nossa. Peguei um treinador trabalhador e muito motivado, vamos
tentar fazer  um grande jogo para vencer o clássico e ter uma energia muito boa para a reta final
do campeonato.
Está pronto?–  Fiz pré-temporada e joguei jogos no Gaúcho. Estou 100% pronto para ajudar o
mister da forma que for para a  gente conquistar a vitória no clássico.
Impressão do Corinthians– Graças a Deus estou desse lado, porque sempre foi muito difícil
enfrentar  o Corinthians em deposito pix bet365 Itaquera. Em 2024 fizemos um gol cedo e a
torcida começou a cantar mais alto ainda.  É um lugar peculiar, a torcida tem uma energia
diferente. Não vejo a hora de dar tudo em deposito pix bet365 campo  para fazer gols e
comemorar com a Fiel. Estou animado com a conexão que possa fazer com o torcedor.
Clima no  vestiário– São dois pontos importantes: fui muito bem recebido por todos os
funcionários, fiquei muito feliz de ser recebido assim.  O termômetro no futebol é o resultado. As
duas vitórias deixam o trabalho mais leve, engrandece a confiança. Encontrei um  vestiário feliz,
mas com sede de ganhar as próximas partidas para fazer coisas boas no Paulistão.
O que pode esperar de  você?– Na minha carreira, não tenho histórico de lesões. No segundo
semestre tive uma lesão muscular simples, a gente vinha  em deposito pix bet365 um momento
de instabilidade, com troca de treinador, aí tive a infelicidade de perder meu braço. A volta  foi
complicada, tive que ser mais paciente. Foi por falta de tempo que não consegui entregar mais.
Mas no fim  do ano consegui terminar bem, com confiança. Chega um Pedro Henrique bem
motivado.
Ajudar os jovens– É uma receita simples. Vivemos  em deposito pix bet365 um mundo diferente,
mas tem que ter bons ouvidos. É falar coisas boas, ajudar. Todo mundo se ajudando.  Você mais
experiente também aprende com os mais jovens, isso é importante em deposito pix bet365 um
vestiário. Quem sai vencedor com  essa troca dos experientes com os jovens é o Corinthians.
Conversou com Gabriel, Ivan e outros ex-atletas do time– Tive vários  meninos que passaram por
aqui que vestiram essa camisa. Gabriel temos uma amizade. A passagem que ele teve aqui fala 
por si só. Ele é um cara muito querido no vestiário e por toda a torcida. Ele falou coisas muito 
boas sobre a estrutura do clube, sobre a torcida. Quero deixar um abraço especial para ele.
Espero ver coisas grandes  aqui.
 Ouça o podcast ge Corinthians
+ Assista: tudo sobre o Corinthians na Globo, sportv e ge
Veja também
Veja também desfalques, arbitragem  e outras informações da decisão deste domingo
Após sentir desconforto muscular na vitória sobre o Botafogo, camisa 7 trabalhou em deposito pix
bet365  campo neste sábado
Aos 33 anos, atacante contratado pelo Timão explica saída do Inter, se diz pronto para o Dérbi,
rasga  elogios a Wesley e se anima com primeiros dias no clube
Acompanhe o dia a dia do Timão
Matheuzinho nos tempos de  Flamengo, lateral-direito comemora acerto com clube de infância e
admite que força da torcida em deposito pix bet365 treino aberto aumentou vontade  de defender
Timão
Com o resultado, Corinthians encosta no São Paulo na briga por vaga nos playoffs
Reverson Pimentel estava no Tricolor  desde o início de 2024
Palmeiras continua com boa performance e Corinthians mostra sinais de melhora com o início de
trabalho  de António Oliveira
Entenda a situação que gera mais um imbróglio judicial para o clube
Clube contratou dez jogadores, mas ainda acumula  mais saídas do que chegadas  
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